

RadIKULTour

Kolping 2024 – ins Vilstal „Zum Alten Brauhaus“



1. Tag: Donnerstag, 15. August 2024 (Maria Himmelfahrt) 60 km

Start 9:30 Uhr am Pfarrplatz mit einem kurzen Reisesegen.

Wir fahren bis Kröhstorf auf dem Vilstalradweg und dann auf dem Kollbachradweg bis ca. 12:30 Uhr nach Mariakirchen. Im dortigen Biergarten Mariakirchen beim Schlossbräu erholen wir uns von der ersten Etappe.

Anschließend besuchen wir – passend zum Feiertag – die nahegelegene Kirche „Maria Himmelfahrt“ und halten dort wenn möglich eine Andacht.



Danach geht es weiter auf dem Kollbachradweg. Ab Arnstorf biegen wir ab auf den Bockerlbahn Radweg. Wenn wir gut in der Zeit liegen, können wir in Simbach (bei Landau) Kaffeepause in einer Eisdieler machen (45 km), bevor wir die restlichen 15 km zu unserem Ziel, dem „Alten Brauhaus“ in Exing zurücklegen. Auf dieser Strecke müssen wir die Wasserscheide überwinden, die einzig nennenswerte Steigung auf dieser Strecke. Keine Angst, es ist nur ein Hügel mit ca. 50 Höhenmetern. Schließlich schaffte die alte Bockerlbahn diese Steigung auch. ;-)

Ziel: Nach knapp 60 km haben wir unser Ziel, das Gasthaus „Zum Alten Brauhaus“ erreicht. Dort können wir uns stärken und den Abend gemütlich bayerisch ausklingen lassen.



2. Tag: Freitag, 16. August 2024 Landau Ausflug

Nach dem Frühstück machen wir uns auf den Weg Richtung Landau, fahren aber ein kleines Stück weiter zum wachsenden Felsen in Usterling. Der Weg dorthin führt über die Dorfkirche von Zulling mit dem sagenumwobenen Teufelstritt.

Nach dem Vormittagsausflug fahren wir auf dem Isarradweg zurück nach Landau (insgesamt 17 km) wo wir den Mittag bis zum Abend verbringen.

In Landau lässt es sich schon ein paar Stunden aushalten:

- Es ist Freitag, die Geschäfte haben offen!
- Es gäbe noch ein schönes Kleinod, die Steinfelskirche zu bewundern.
- Ein archäologisches Museum (Kastenhof) und das Stadtmuseum laden zum Besuch ein.
- Wenn's sehr heiß ist, findest du Abkühlung im Freibad Landau.

Wir sollten dann auch noch in Landau an der Isar Abendessen, weil unsere Herberge, das „Alte Brauhaus“ am Freitag Ruhetag hat.

Der Heimweg nach Exing ist von Landau aus nur 10 km



3. Tag: Samstag, 17. August 2024 Es geht wieder heimwärts (55 km)

Aufbruch 9:30 Uhr:

Für den Heimweg wählen wir den Isarradweg. Nach kurzer Wegstrecke (10 km) erreichen wir Ettling. Dort halten wir in einem Kleinod, der Pfarrkirche St. Alban, inne.

Eventuell bekommen wir dort eine Kirchenführung von Diakon Anton Fliegerbauer.

Weiter geht's nach Plattling und von dort nach Osterhofen.

Mittagspause machen wir je nach Wetter, Laune und Fitness in Plattling (22 km),

Osterhofen (38 km) oder im Mühlhammer Keller.

Naja, der Rest des Weges ist dann allen vertraut. Die Familien Radtour lassen wir dann in Vilshofen ausklingen. Wo wird noch abgesprochen!

Anmeldung

Bitte meldet euch bis spätestens Sonntag, 30. Juni an!

Wegen der Zimmerreservierung ist es wichtig bis dahin einen Überblick zu haben.

Auf zahlreiche Teilnehmer und viele schöne Stunden freuen sich die Organisatoren Sabine und Luis.

Anmeldung bei Luis: 08541-6900 oder E-Mail privat@Juwelier-Blank.de